

Tras ola polar

Argentina congelada: así se ve desde los satélites de la NASA

La NASA publicó una sorprendente imagen satelital que revela la preocupante extensión e intensidad del fuerte temporal de frío polar y de nieve que está aquejando desde hace ya varios días a toda la Patagonia argentina.

La espectacular imagen satelital fue tomada por la agencia espacial estadounidense.

En ella, se ve la nieve dominar las provincias patagónicas, provocando por ejemplo que el 70% del territorio de Santa Cruz esté cubierto totalmente.

Desde entonces, la nieve ha ido cediendo terreno pero aún domina gran parte del país trasandino, según puede verse en el sitio web Worldview Earthdata de la NASA.

Producto de las nevadas intensas, el Ejército argentino debió incluso trasladar brigadas mecanizadas desde fines del mes pasado para mantener la circulación.

